



Nouveaux projets de réduction des inégalités de santé à Saint-Étienne

Le Plan local de santé (PLS) de Saint-Étienne est piloté par un comité réunissant la Ville, l'ARS, la CPAM, l'État, le Département et l'Éducation nationale. Établi pour la période 2012-2015 autour de priorités partagées - qui rejoignent celles du plan régional de santé publique - il vise à améliorer la qualité de vie des Stéphanois et à réduire les inégalités sociales et territoriales de santé. Il s'agit d'encourager le recours aux services de santé de proximité (avec la création d'une maison ou d'un pôle de santé) et de faciliter l'accès à

la prévention, notamment pour les populations les plus fragiles. Renforcée par le PLS, la démarche "atelier santé ville" soutient et coordonne les initiatives de santé dans les quartiers populaires sur la prévention des cancers, les infections sexuellement transmissibles, les addictions ou l'alimentation. Par ailleurs, un nouveau programme sera mis en place en mai pour accompagner les familles en situation de précarité énergétique.

●●● Contact : Marie Denisot, Atelier Santé Ville
04 77 48 64 56, marie.denisot@saint-etienne.fr



Photo: Ville de St Etienne/Sonia Barret